



Justo cuando el reloj marcaba las 2 de la tarde, los Consejos Electorales Municipales y el Consejo Electoral Provincial en Santiago de Cuba efectuaron este 16 de abril la convocatoria para el inicio del proceso sociopolítico "**Juntos por la Democracia**", al conmemorarse el aniversario 63 de la proclamación del carácter socialista de la Revolución Cubana, este 16 de abril.

A partir de este 17 de abril y hasta el 17 de mayo, los Consejos Electorales Municipales y el órgano electoral provincial, planificarán y organizarán encuentros con sus colectivos, donde serán propuestos jóvenes de hasta 35 años de edad como precandidatos a integrantes de la delegación, así dijo la joven santiaguera Yerley Hernández González, Jefa de los Supervisores en el Consejo Electoral Provincial, tras la lectura de la convocatoria.

En su alocución la supervisora electoral, resaltó que del 20 al 23 de mayo, sesionará una Comisión integrada por el PCC, Sindicato, UJC y Administración, que evaluará de manera integral las propuestas teniendo en cuenta trayectoria y cumplimiento de sus funciones, seleccionándose a un representante por la tierra indómita.

Expresó además, que el lunes 26 de mayo se emitirá información al Consejo Electoral Nacional sobre los resultados del proceso en la provincia de Santiago de Cuba, con una breve reseña del o la joven seleccionado.

Finalmente en su convocatoria, informó que el programa de ascenso al Pico Turquino se desarrollará entre los días 4 y 9 de junio del presente año, que incluye el día 4 recibimiento y hospedaje en la ciudad de Santiago de Cuba, el día 5 se realizará el abanderamiento de la

Published: Thursday, 18 April 2024 11:54

Hits: 119

delegación, y el homenaje al líder histórico Fidel Castro en el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia de Santiago de Cuba.

Las actividades en el marco del quinto aniversario de la constitución del órgano electoral tanto provincial como municipal, incluye un encuentro generacional de la delegación con trabajadores y autoridades electorales en Santiago de Cuba.

Texto/foto: Emilio Galván Cruz

Gestor de Comunicación y Marketing del Consejo Electoral Provincial